
 
 
 
 

 
 
 

REQUERIMENTO Nº 89/2018 
Solicita ao ilustre Deputado Barros Munhóz ajuda para aquisição 
de equipamentos de radiologia. 

 
 
    R e q u e i r o-, com observância das disposições regimentais, após 

ouvido o douto Plenário, seja expedido ofício dirigido ao Exmo. Sr. Deputado BARROS 

MUNHÓZ, junto à Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo, solicitando-lhe seus valiosos 

préstimos no sentido de envidar esforços para a destinação de verba para o Município de Pedra 

Bela, destinada a aquisição de equipamento de radiologia nos moldes do  digitalizador Regius 

Sigma II, bem como da Impressora de Filmes Drypro Sigma, ambos da empresa Minolta. 

  

 
Pedra Bela, 04 de setembro de 2018. 
 
 
 
 
Vereador DANIEL MARCIANO BASÍLIO 
 
 
 
 
Vereador JOSÉ LUIZ LEONARDI 
 
 
 
J U S T I F I C A T I V A 

 

O pedido ora formulado à Sua Excelência o Deputado Barros 

Munhóz tem por finalidade da instalação de equipamentos de última geração destinados aos 

serviços de radiologia, junto à Secretaria Municipal de Saúde de Pedra Bela. 

 

Com tais equipamentos o Município poderá estar prestando serviços 

de maior qualidade aos munícipes, haja vista a tecnologia adotada, bem como economizar com a 

contratação de empresas terceirizadas para a coleta e destinação final dos resíduos gerados pela 

prestação dos serviços, conforme Resolução RDC-222 de 29 de março de 2018. Com a edição 

recente desta nova norma, os resíduos provenientes das radiografias, por exemplo, deverão ter 

destinação adequada, o que exigirá dos municípios a contratação de empresas especializadas 

para tanto. Os equipamentos demonstrados na proposta comercial anexa dispensam tais serviços, 



 
 
 
 

 
 
 

uma vez que, por meio de digitalização, será dispensada a gravação de imagem como é feita hoje 

com os equipamentos tradicionais. 

 

Essa nova tecnologia traz ainda a vantagem de não agredir o meio 

ambiente com o descarte de resíduos, consistentes de metais variados. 

 

Infelizmente, o município de Pedra Bela não possuí, no momento, 

condições de adquirir esses equipamentos por dispêndio próprio, o que justifica tal solicitação. 

 

Assim, constamos com o costumeiro apoio de nosso amigo 

Deputado.  


